
月

成績処理週間(3四まで)6校時なし

ドリノレタイム

火

5

ドリノレタイム

朝会(感謝の会)
なかよし給食
教育相談(午後)

行事予定

松

振休日

19

朝会
健康手帳返却

音楽集会

朝読書

学年末休業・春休
み
4月4日まで

玲

7

26

大掃除(1~5年)

20

朝読書
卒業証書授与式
予行練習

ドリノレタイム

3年生学習発表会
(3,4校時)
懇談会(全)
教育相談(午前)

なかよし活動

代表委員会

14

2

<生活目標>

<保健目標>

<給食目標>

27

21

給食終了
大掃除(6年)

3月の目標

新しい学年になる心構えをもとう

健康生活を反省しよう

楽しく会食しよう

ドリノレタイム

なかよし給食
教育相談(午前)

15

懇談会について

3月2日(金)15:00~
今年度最後の懇談会です。ご多用のことと存じま

すが、ご参会をお待ちしております。
_'ど"'ニ'エフ.

教育相談日について

教育相談日は次のとおりです。申し込みをされた

方はご確認ください。

2日(金)午前、6日(火)午後、 9日(金)午前

《受付担当》児童支援専任大畑

副校長鈴木

3

28

特別合唱クラプ

定期演奏会
(14:30~体育館)

22

ドリノレタイム

前日準備(5年)
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16

10

29

修了式

離退任式

23

卒業生を送る会
卒業証書授与式

個人情報回収について

6年生 3月7日(水)8日(木)

1~5年生 3月14日(水)15日(木)
<回収するもの>

0登校班名簸
封筒(使用済み可)に入れ、封をして、担任に

提出してください。

17

30

ペットボトノレキャップ回収・ユニセフ募金について

今年もたくさん集まりました。キャップは140,352個集まり、世界中の子どもたちに163回分のポリオワクチン
を送ることができます。また、募金は450器円集まり、2704回分ポリオワクチンを送ることができます。
ご協力ありがとうございました。

24

ノ

31

桜岡

4月4日(水)

4月5日(木)

4月26日(木)

4月27日(金)

5月1日(火)

5月2日(水)

寒さが身に凍みる日の中にも、温かい日差しが降り注ぎ、春の兆しが感じられる季節とな
りました。いよいよ学年末の3月です。仕上げの時期であり、また出会いと別れのもの寂し
さと期待感が交錯する心騒ぐ時期でもあります。
桜岡小学校ではとの2月、様々な学年の学習発表会が行われると共に、入学説明会や幼保

小の交流など来年度につながる行事もありました。幼保小交流会では来年度なかよし活動で
新1年生に関わりを多くもつ現5年生も今年は交流に加わりました。最上級生への自覚を促
すことができたと期待しています。また、学援隊各地区チーフによる情蝦交換会、学校運営
協議会や、PTA総会、学校報告会など、学校全体の教育活動について一年間を振り返ったり
報告し合って共有したりする機会ももちました。改めて学校を支えていただいている方々に
感謝の気持ちを強くもっこととなりました。皆様の強力な応援があってのことと深く感謝申
し上げます。そして今後ともどうぞよろしくぉ願いいたします。

第3昇降口の近くに3年生のあるクラスが作ってくれた小さな花壇があるのですが、心、
「、

そこに植えられているチューリップの芽が出始めました。総合の学習で取り組みの中でつ
くった花壇です。最初は「学校をきれいにしたい。」という思いから出発しました。 2年生
の時に育てたホウセンカのプランターに水を一生懸命あげた経験をもつ子どもたちです。そ
のプランターの置いていた場所が、雑草で范々になっていたことに気づき、「自分たちで
使ったところはきれいにしよう。」と士を掘り起こして花壇づくりに取り組みました。しか
し、なかなかうまくいかず、環境委員会の5・6年生に手伝ってもらったり、餅井坂公園の
お花をきれいに植えていらっしゃる地域の小川さんに教えてもらったりと試行錯誤を繰り返
します。花屋に実際に花を買いにも行きました。その総合学習の中で「きれいって何だろ
う?」「自分たちでやったから大事にしなきゃいけない。」「みんなに見てもらいたい。」
「自分で花を植えてみたから大切さがわかった。」などの思いをもちました。はじめの頃、

小川さんから「そこは踏んじゃダメ。」と言われた時には何故だか分からなかったことが体
験を通して実感として理解できるようになりました。現在は落ちた花を拾って、しおり作り
をしてぃるそうです。出来上がりが楽しみです。

最後になりますが、私は今年、人権を意識した朝会の話を心がけてきました。「心に住む
おおかみ」の本読みや「さかなのなみだ」のエピソード、「ピンクシャツデー」の話などで
す。ピンクシャツデーは、カナダでピンクのシャツを着て登校した男子高校生がからかわ

とれ、いじめにあったことから2人の上級生が「ピンクのシャツを着ていじめストップを」
何呼びかけ、賛同者を増やしていじめがなくなったということがきっかけで始まりました。

と今では70か国以上に広まっています。 2月の最終水曜日、今年は2月28日でした。
のカナダの学校のように、だれもが安全で安心して豊かに過ごせる学校づくりに向け、引き
続き精一杯努力してぃきたいと思います。さあ、いよいよ3月17日は卒業式。桜岡小学校
から巣立っ6年生と保護者の皆様に心よりお祝い申し上げます。

桜岡小学校ホームページ址tp://棚W.edu.oity.yokoha肌a

小さな花壇に芽吹いたチューリップ

4月の主な行事

新年度準備

(新6年生登校 9:00)

着任式・始業式・入学式

家庭訪問(最戸方面・大久保方面)
家庭訪問(最戸方面・別所方面)

家庭訪問(別所方面・上大岡方面)
家庭訪問(上大岡方面・大久保方面)
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1月3 0日(火)に、「キラキラレインボー」

をテーマにした学習発表会をしました。一人ひ

とりのパワ一が集まって、今まで学習してきた

成果を、思いっきり発揮することができました。

、

1凱祀.

,

."、、'

,ー

1 1

11

1 1

' 自分たちの成長を自分たちで考えて表現す

ることができてよかったです。友だちや先生

お家の方がうなずいてくれて安心して発表す

ることができました。

本番では、練習してきたことを生かして学

年全員で団結し、大成功させることができま

した。仲間がいれば何でも乗り越えられるこ

とが実感できました。お家の方にも、私たちの

成長を伝えることができ嬉しかったでず。

'き 0心.選卓

0 0

',

わたしは学しゅうはっぴょう会で、家ぞくに

がんばったところを見てもらえてうれしかっ

たです。

おぉぜいの人があつまったので、きんちょう

したけど、じょうずにはっぴょうできました。

はくしゅをもらえてとてもうれしかったです。

これからも、せいちょうしたところを、たく

さん見てほしいと思いました。

t会

昌

.キ

乳

2月23日(金)に学習発表会&巣立ちの会と題して、 2部構成で行いました。 1部では、学
年を3グループに分けてこれまでに学習したことを生かした発表を、 2部は、合奏や合唱、呼
びかけを行い、これまでの成長と感謝の気持ちを伝える会をそれぞれ行いました。最高学年と
して、これまでの小学校生活の集大成となる発表を行うことができました。

国語で学習したことを生かして狂言「柿

山伏」を発表し、セリフに合う話し方や身

振りができました。人前ではっきりと話す

ことを今後に生かしたいです。

2月23日(金)横浜市議会見学に行ってき

ました。実際にみることで、政治に関心をもつ

ことができました。議会ではしっかりとした態

度で見学することができました。

.

目
.

:ι

^ 1

^

^

^●^●^●、

昌0@0ヲ組

^●^●^●^●^●^●^●^.^.^.^.^.^.^

2月6日(火)に、戸塚公会堂で港南区合同学習発表会がありました。「パワーアップなかよしス
ターズ」という学級目標から、一人ひとりが力を発揮して、きらきら輝けるように練習を積み重ね
てきました。本番は、練習の成果を十分に発揮した、素晴らしい発表ができました。

^●^●^●^●^■^.^.^.^.^ ^●^●^■^.^.^.^■^

i 自分は、詩となわとびの発表をしました。詩となわとびもいっ

8江!1

みんなで劇がよりょくなるために、話し

合いながら練習しました。本番では、とて

も緊張したけど、声や動作が大きくできま

した。ここで学んだ、全力で取り組む力を、

中学でもつなげていきたいです。

横浜市議会見学では、実際に話し合ってい

るところを見ることができました。私たちの

横浜市が、もっといいまちになるために、自分

たちにも何かできるのではないかなと考える

ことができました。6年生で、政治の学習をす

るときに、今回の見学で学んだことを生かし

ていきたいと思いました。

1 しょうけんめいやりました。同じくらい練習をしました。本番で・

!は、詩の所をはっきり言うことができました。なわとびは、しっ

かり跳ぶことができました。 i
.^■^.^.^●^■^●^●^■^.^.^.^.^^

^'屋合同

4那学習発表会

合奏をやりました。ハンドベルで「きらきらぼし」の合奏をや

りました。きれいに演奏できました。

1月26日(金)に、学習発表会を行いま

した。前半は、総合的な学習の時間での各ク

ラスの取り組みを発表し、後半は、学年、学

級で合唱を行い、最後に「将来の自分」の目

標を一人ひとりが発表しました。大きく成長
した姿を見ていただくことができました。

....■^.^.^.^■^●^.^●^●^●^.^.^■^.^.^.^.^.^.^'^.^.^.^.^.^^^

がっきで大きな音を出すことができました。ともだちと大きな

こえでせりふをいうことができました。

^

^

^

^

大岡川について、自分たちが調べたことを

発表できてよかったです。聞いている人が近

くにいて緊張したけれど、うなずいたり驚い

たりしてくれてうれしかったです。

「将来の自分」の発表をして、少し恥ずかし

かったけれど、家族にも聞いてもらえて、これ

からも頑張ろうという気持ちになりました。

'y、

2月1 6日(金)1こ「成長・友情・団結

最高学年に向かって Shin加g5!」の学年テ
ーマで、学習発表会を行いました。1年間の

学年の取り組みと成長を伝えられ、たくさ

んの感動を届けることができた学習発表会
となりました。
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